

L'Opéra à La Chapelle-en-Vexin

Dans le cadre du Festival Baroque de Pontoise, le 14 juin 2021 l'**OpéraBus** a fait escale dans notre village. A cette occasion **La Chapelle-en-Vexin** accueillait les **Solistes du Concert d'Astrée** – **Emmanuelle Haïm**: **Camille Poul** soprano, **Ysabelle Saint-Yves** viole de gambe et **Romain Falik** luth. Pour l'occasion ces artistes nous ont offert dans l'après-midi deux représentations pour les enfants de l'école et en soirée une représentation pour les familles.



L'OpéraBus sillonne les routes de France afin d'offrir la musique « près de chez soi » aux enfants des écoles et aux familles.

Petits et grands connaissent maintenant la réponse à la question des solistes du Concert d'Astrée « Pourquoi les chanteuses mettent-elles du rouge à lèvres? »

